



MdL Barbara Fuchs Mathildenstraße 24 90762 Fürth

Abgeordnete Barbara Fuchs

Stv. Vorsitzende der
Kontrollkommission BayernFonds
Wirtschaftspolitische Sprecherin
Mittelstandsbeauftragte
Mitglied des Ausschusses für
Staatshaushalt und Finanzfragen

16. Februar 2022

PM: Haushaltsberatungen 2022: eine Klimamilliarde für unsere Zukunft

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachfolgend finden Sie eine Pressemitteilung von Barbara Fuchs, MdL:

Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München

Abgeordnetenbüro Fürth
Mathildenstraße 24
90762 Fürth

MÜNCHEN/FÜRTH - Im Bayerischen Landtag beginnen heute die Beratungen für das Haushaltsjahr 2022. Die Landtags-Grünen fordern dabei in rund 220 Änderungsanträgen neben Verbesserungen in der Bildung und im Gesundheitswesen eine Klimamilliarde mit konkreten Investitionen, um die notwendigen strukturellen Änderungen voranzubringen. Dabei geht um finanzielle Mittel in einer Gesamthöhe von 1 Milliarde Euro für die Energie- und Wärmewende sowie eine klimafreundliche Landwirtschaft und Investitionen in die Klimaanpassung, also die Vorbereitung unserer Infrastruktur auf Hitzewellen und Hochwasser.

Ein entscheidender Faktor ist auch die Mobilität. Neben dem Ausbau der öffentlichen Verkehrsmittel braucht es statt fossiler Verbrenner leise, sichere und abgasfreie Autos. Im vergangenen Jahr hat die Elektromobilität einen weiteren Aufschwung erlebt. Aber immer noch ist die mangelhafte Ladeinfrastruktur eine der größten Herausforderungen. Deshalb fordert die Fürther Landtagsabgeordnete Barbara Fuchs ein landesweites Standortkonzept für die Ladesäuleninfrastruktur mit dem Ziel, in jeder Kommune ein passgenaues Ladeangebot zu schaffen. Im Nachbarland Baden-Württemberg arbeiten bereits Stadtwerke, Versorger und Kommunen Hand in Hand am Ausbau eines flächendeckenden Ladesäulennetzwerks. Für ein Standortkonzept für den Aufbau einer Ladesäuleninfrastruktur in jedem bayerischen Landkreis soll der Freistaat 3 Millionen Euro in die Hand nehmen. Dadurch wird die Elektromobilität vor Ort auch in Stadt und Landkreis Fürth einen zusätzlichen An Schub erleben.

Mit einem weiteren Haushaltsantrag im Rahmen der Klimamilliarde möchte Barbara Fuchs, MdL einen Reparaturbonus zur Vermeidung von Elektroschrott und

zur Unterstützung des Handwerks einführen. Dabei soll der Reparaturbonus einen finanziellen Anreiz für sinnvolle Reparaturen schaffen. Wer sich für eine Reparatur eines kaputten Haushaltsgerätes entscheidet, erhält einen anteiligen Bonus. Gleichzeitig profitieren Handwerksbetriebe vor Ort davon.

„Mit unseren konkreten Investitionsmaßnahmen bringen wir Bayern endlich auf den richtigen Kurs beim Klimaschutz und setzen die Segel in Richtung Zukunft“, sagt die Landtagsabgeordnete Barbara Fuchs, MdL.

Kontakt:

barbara.fuchs@gruene-fraktion-bayern.de